

Gemeinderat von Zürich

26.03.08

Dringliche schriftliche Anfrage

von Monjek Rosenheim (FDP)
und 35 Mitunterzeichnende

Kürzlich konnte man den Medien entnehmen, dass Stadtpräsident Elmar Ledergerber dem Intendanten des Zürcher Opernhauses, Alexander Pereira, versprochen hat, aus Anlass der EM 08 Schallschutzfenster für das (kantonale) Opernhaus zu spenden.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung nachfolgender Fragen: :

1. Wie ist der genaue Sachverhalt bezüglich der Schallschutzfenster für's Zürcher Opernhaus?
2. Wären Kosten für Schallschutzfenster am Opernhaus nicht grundsätzlich eigentlich Sache des Kantons?
3. Hat der Stadtpräsident dem Intendanten des Zürcher Opernhaus irgendwelche Zusagen im Rahmen der EM 08 gemacht? Wenn ja, konkret welche und mit welchen jeweiligen Kostenfolgen ?
4. Falls Elmar Ledergerber dem Opernhaus im Zusammenhang mit der EM 08 Zusagen gemacht hat, wer würde für was die Kosten übernehmen? Und sollte allenfalls die Stadt Zürich Kosten übernehmen, welche Konti des Budgets 2008 sind für welche konkreten Kredite/Ausgaben und in welcher jeweiligen Höhe vorgesehen?

U. Higer
 M. Spis
 D. L. K.
 C. S.
 M. M.
 M. B.

A. J. A.
 J. P.
 A. A. P.
 A. J. P.
 A. J. P.
 A. J. P.

V. Hume R. Hildebrand

~~with~~

W. H.

P. H.

B. H.

W. H.

M. B.

W. H.

W. H.

P. H.

B. H.

H. N.

P. B.

K. W.

W. H.

L. H.

B. H.

~~W. H.~~

W. H.

Marina G.